

冬をいろいろクラフト day

～クリスマス・お正月飾りを親子でつくろう～

クリスマスとお正月の飾りを家族で作る、主催事業「冬をいろいろクラフト day」が開催されました。事前に選んだクラフトを家族で作り、のこぎりやドリル、糸のこぎりなど普段使わない道具にもチャレンジしました。

令和4年
12/11(日)

ミニ門松



お父さんが竹を切るのを、息子さんがアシスト。



こちらは縄を息子さんが巻き、お父さんがアシスト。



2人で松を切ります。



「ミニ門松」の完成です。

クリスマスフォトフレーム



まずは材料選び。



材料をホットボンドで板に貼り付けます。



「どうくっつけようかな…」
「私は決めた！」ベタベタ。



「これがぼくのフォトフレーム！」
「わたしのも素敵でしょ。」



森の羽子板



最初にして最大の難関の糸のこぎりに親子で挑戦！



皆で協力して、切った板にヤスリ掛けをしています。



こちらはホットボンドで自然物を貼り付け。



お兄ちゃんのかっこいい羽子板、完成です！

クリスマスのきになる木



段ボールに貼った色画用紙に、杉枝や木の実等を貼りつけます。



杉の枝振りを整えています。



クリスマスのぼくらの木、完成。



私たちの木も、完成！

少し寒い日でしたが、会場ではあたたかな家族のふれあいがたくさん見られました。今日作ったクラフトを飾って、すてきなクリスマスと良い新年を迎えられますように！



「豊かな体験が子どもを育てる～ほんじゅにおいでよ！」

BONJU

Outdoor Education Center For Children